

CASOS DE AGRESIÓN EN EL HOSPITAL DE NIÑOS PASARON DE 2 A 10 POR DÍA

Chiquiticos viven una pesadilla



Si sabe de algún caso de agresión denúncielo al 911. FOTO ILUSTRATIVA

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

En el mal llamado “país más feliz del mundo”, los bebitos de 0 a 5 años viven una pesadilla porque son los que han sufrido más agresiones en lo que va del año.

La directora del hospital Nacional de Niños, la doctora Olga Arguedas, informó que en el 2006 atendían a dos niños por día por agresión y que en lo que llevamos ya van por diez diarios.

“Esas cifras son demasiado, significa que este fenómeno va cre-

ciendo. Nos preocupa porque se está dando principalmente en niños que no pueden hablar o contarle a alguien lo que pasa porque nadie les escucha”, dijo la doctora.

Arguedas aclaró que el abuso físico se presenta más en niños de grupos con menos recursos y el psicológico en las más acomodadas económicamente.

Al hospi también llegan niños por casos de negligencia como abandono, por golpes, quemaduras con agua hirviendo, con cigarrillos y con discos de cocina.

Más denuncias. La directora comentó que los casos podrían estar subiendo porque vivimos en un ambiente más violento y porque la gente ahora denuncia más.

“En esos niños agredidos son difíciles de reparar las heridas tanto físicas como emocionales. Son niños a los que les cuesta adaptarse a la sociedad y a veces terminan

padeciendo enfermedades crónicas”.

La directora asegura que los niños agredidos son, en muchos casos, hijos de padres con adicciones o que de pequeños también fueron víctimas de violencia.

“Muchos no tienen destrezas para ser papás entonces, por ejemplo, para ellos no es normal que un recién nacido lllore mucho y descargan su tensión golpeándolo”, dijo Arguedas.

La doctora hace un llamado para que si usted sabe de un niño que está siendo agredido lo denuncie de inmediato.

“Que denuncien las veces que sean necesarias para que esos casos sean atendidos. Hay que pedirles a los padres que se alejen ellos y alejar a los niños de situaciones de violencia incluso de videojuegos y de la televisión. Los padres deben ser más tolerantes y no enojarse por todo”, dijo Arguedas.